

XPOS

Gong Dipukul Sebagai Tanda TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Resmi Ditutup

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID

Nov 9, 2022 - 15:38



Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M memukul Gong sebagai tanda berakhirnya kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 Di Desa Lowungu Kecamatan Bejen, Temanggung.

TEMANGGUNG - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 dinyatakan resmi ditutup oleh Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E M.M yang ditandai dengan pemukulan gong bertempat di Desa Lowungu Kecamatan Bejen Kabupaten Temanggung.Rabu (9/11/2022).

Dalam kesempatan tersebut Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono melalui amanatnya dibacakan oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol

Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada semua pihak, diantaranya para Anggota TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 11 Oktober sampai dengan 9 November 2022, saling bahu membahu bersama-sama menyelesaikan program TMMMD ke-115.

"Saya bangga, berkat kerja sama dan kerja keras para anggota TNI-Polri, Pemda dan masyarakat, sasaran fisik TMMMD berupa pembangunan/rehab infrastruktur berupa jalan, jembatan, saluran irigasi, renovasi rumah ibadah, sekolah, rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni serta pembangunan sarana sanitasi warga dapat terselesaikan, "ucapnya.



Lebih lanjut disampaikan bahwa Kodam IV/Diponegoro sebagai bagian dari TNI AD, melalui program TMMMD Reguler dan Sengkuyung berupaya membantu Pemerintah Daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah-daerah 3 T (Terdepan, Terpencil, dan Tertinggal), perbatasan, daerah kumuh perkotaan maupun daerah yang dilanda bencana alam.

Selain sasaran fisik adapun sasaran non fisik berupa sosialisasi terhadap Stunting, pembekalan terhadap Posyandu dan Posbindu Penyakit Tidak Menular (PTM), Penyuluhan Bela Negara, Bahaya Narkoba, Pertanian, Peternakan, dan Kesehatan.

Sebelum mengakhiri amanatnya beliau berpesan untuk selalu memelihara semangat gotong royong, sinergitas dan silaturahmi dengan seluruh komponen masyarakat demi menjalin kemanunggalan antara TNI rakyat; Jaga dan rawat sarana hasil program TMMMD, agar bermanfaat bagi warga Masyarakat dan

memiliki usia pakai yang panjang; Kepada Dansatgas TMMD, lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada pelaksanaan TMMD mendatang; Selalu jaga kesehatan dengan rajin berolahraga dan tetap terapkan Protokol Kesehatan karena Pandemi Covid-19 belum berakhir.

Dandim 0706/Temanggung secara pribadi juga turut menyampaikan rasa bangga dan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam mensukseskan Kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 ini tanpa ada suatu hambatan sekecil apapun.

"Selaku penanggung jawab Operasional TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 saya menyampaikan Ucapan selamat dan terima kasih kepada Pemerintah Daerah serta semua pihak yang terlibat dan telah membantu kegiatan TMMD ini baik secara moril maupun materiil, sehingga dapat terselenggara dengan sukses, aman dan lancar serta sesuai dengan harapan kita bersama.Selanjutnya, apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata dan tingkah laku para prajurit saya yang kurang berkenan dihati masyarakat, baik disengaja maupun tidak, saya selaku Komandan menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya, "timpalnya.

Usai kegiatan penutupan TMMD Sengkuyung Tahap III TA. 2022 rombongan tamu undangan meninjau lokasi proyek yang sudah rampung pengerjaannya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706